

PARA : FUNDACIÓN SOLO POR AYUDAR

POR MEDIO DE ESTA CARTA QUIERO

AGRADECER EL APOYO QUE ME HAN BRINDADO
PARA QUE MI TRANSPLANTE DE RIÑÓN SEA
POSIBLE YA QUE SIN SU AYUDA HUBIERA SIDO
MUY DIFICIL PARA MI , SI NO ES QUE IMPOSIBLE
PODER LOGRARLO.

NUEVAMENTE LES AGRADESCO PERO SOBRE TODO
A DIOS QUE EXISTA GENTE Y FUNDACIONES COMO
USTEDES QUE APOYEN A PERSONAS COMO YO, QUE
LO UNICO QUE QUEREMOS ES UNA NUEVA
OPORTUNIDAD Y UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA.



JUAN ANTONIO MARTINEZ ESPINOSA

MUCHAS GRACIAS
!!

MÉXICO D.F. A 20 DE
OCTUBRE 2014